



JARDIN

PALMARÈS 2017 DES PLUS BEAUX DAHLIAS

CETTE FLEUR, TOUJOURS POPULAIRE, VOIT DE NOUVELLES CRÉATIONS
CONCOURIR TOUS LES ANS AU PARC FLORAL DE PARIS-VINCENNES.



Le 1^{er} prix des grands dahlias a été remis à 'Nirvana'.



Le 2^e prix a été décerné à 'Colvil'. PHOTOS: M. LOISON



Le prix des fleuristes est revenu à 'Montreuil'.

Réunissant les experts et les amateurs, le concours du dahlia 2017 récompensait mi-septembre plusieurs créations récentes.

Le 1^{er} prix des grands dahlias a été décerné à '**Nirvana**' (Ernest Turc), une variété violacée à

fleur simple très lumineuse (Ernest Turc). Elle fait partie d'une lignée originale à feuillage sombre presque noir.

Le 2^e prix a été remis à '**Colvil**', un dahlia raffiné à collerette violet et blanc qui reçoit aussi le prix décerné par les amateurs. Parmi

les variétés naines, le dahlia cactus blanc '**Purissima**' (Nova Flore) se distingue.

Le prix des fleuristes revient au dahlia blanc '**Montreuil**', à cœur teinté de jaune pâle (Ernest Turc), une plante très florifère et élégante. **Marianne Loison**